
Ab Freitag locken über 750 Aussteller zum Caravan-Salon

Von Michael Kirchberger

An kommenden Freitag beginnt der Caravan-Salon in Düsseldorf (30.8. bis 8.9.). Kaum einer der großen Hersteller lässt sich diese Chance entgehen, möglichst viele Modelle mit nach Düsseldorf zu nehmen. Schließlich ist der Caravan-Salon eine Verkaufsmesse und die Besucher möchten ihren Lieblingsgrundriss unter vielen anderen aussuchen können. Dass die Ausstellung kontinuierlich wächst, ist auch der zunehmenden Zahl der Varianten bei den Fahrzeuggrundrissen für Reisemobile und Caravans geschuldet. Wir werfen schon einmal einen kurzen Blick aufs Angebot.

„Düsseldorf wird für zehn Tage zum Zentrum der Caravaning-Welt“, sagt Messedirektor Stefan Koschke. Mehr als 750 Aussteller zeigen in 16 Hallen und auf dem Freigelände ihre überaus facettenreichen Angebote. Aber nach Corona, den gestiegenen Kosten, den höheren Zinsen und den vollen Höfen bei den Händlern zeigen sich auch hinter den Wachstumswahlen erste Fragezeichen. (aum)

Bilder zum Artikel



Wohnmobile auf dem Hof eines Händlers.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Michael Kirchberger
